

# LÜBBENAUER RUNDSCHAU

FÜR LÜBBENAU, CALAU UND SPREEWALD



Mit einer Interpretation von „Bauer sucht Frau“ stimmte der LKC sein Publikum schon mal auf das diesjährige Motto der fünften Jahreszeit ein: „Ob Fernsehheld oder Serienstar – beim LKC sind alle da“

FOTO UHD

## Ein Frühstart mit Ansage

Lübbenauer Karneval Club schunkelt sich schon vor dem 11.11. in die Faschingszeit.

VON JWE HEGEWALD

**LÜBBENAU** Was bitteschön war das denn? Hat der Lübbenauer Karneval Club (LKC) mit seiner Samstags-Faschingsparty vor der obligatorischen Schlüsselübergabe am 11.11. um 11:11 Uhr etwa gegen karnevalistische Grundprinzipien verstoßen?

„Wir hatten gar keine andere Wahl. Es muss auch terminlich hinhalten“, begründet Moderator Guido Lerch den Frühstart. Klar wisse der Verein um die Spielregeln karnevalistischen Wirkens, was den Besuchern der Auftaktveranstaltung im Lübbenauer Kolosseum auch klar gestellt wird: Keine Büttenrede, keine Karnevalskappen auf den Köpfen des Elferrates, kein Prinzenpaar und auch kein dreifaches „Lübbenau – Helau“.

Aber Schlitzohr Lerch weiß, wie man das närrische Volk auf seine Seite zieht und die Hütte zum Brodeln bringt.

Statt dem dreifachen „Lübbenau – Helau“ wird „Lübbenau – Klasse – Super – Genial“ skandiert und es werden mal eben die LKC-Kinderfunken aufs Parkett delegiert, um dem Abend Schwung zu verleihen.

Die besitzen nämlich die Zauberkraft eines Harry Potter und zaubern so manchen unterhaltsamen Programmpunkt herbei: Vertreter der Neuen Deutschen Welle, Seriensestars aus „Bauer sucht Frau“, orientalische Schönheiten oder die legendäre Popgruppe ABBA. Hartnäckig hält sich am Sonnabendabend das

**„Es ist schon ein angenehmes Gefühl, vom Verein erneut das Vertrauen ausgesprochen zu bekommen.“**

Robert I.  
Karnevalsprinz

Gerücht, dass es sich bei den Schweden um die Originale gehandelt haben soll.

Das alles passiert vor den Augen der Gastvereine der Straupitzer Fastnachtsgesellschaft und der Karnevalsgesellschaft KG Blau-Weiß Stimberg aus der Partnerstadt Oer-Erkenschwick. „Wir kommen seit 24 Jahren jedes Mal mit einer neunköpfigen Delegation zum Karnevalsauftritt nach Lübbenau. Längst hat sich eine tiefe, fast schon familiäre Freundschaft entwickelt“,

rechtfertigt der Ehrenvorsitzende Wolfgang Marnitz die lange Anreise.

Wie Peter Mirenski, Präsident der KG Blau-Weiß informiert, trete auch der LKC jährlich zum Gegenbesuch an. „In diesem Jahr zur Inthronisierung unserer Karnevalsprinzessin Silke, im kommenden Februar“, so der Vollblutkarnevalist der Stimberger, die sich 1950 gegründet haben.

Bereits am Freitagabend gab es im Vereinslokal „Café Hanschick“ ein geselliges Beisammensein – mit Plauderrunde, gemeinsamen Einschwören auf die Karnevalszeit und der Vergabe des begehrten „Fridolin“.

LKC-Vorstandsmitglied Bettina „Betty“ Schulz erklärt, was es mit der lokalen Figur auf sich hat, die Lübbenauer Karnevalisten mit dem Oscar auf eine Stufe heben: „Das ist unser Maskottchen und wird für die Dauer eines Jahres als Wanderpokal an Personen vergeben, die sich um unseren Karnevalclub verdient gemacht haben.“ Am Freitag ist „Fridolin“ an Robert I. und Saskia I. verliehen worden, die in den beiden zurückliegenden Sessionen das LKC-Prinzenpaar bildeten.

„Für uns ist dieser Preis Ansporn und Bedürfnis, noch ein weiteres

Jahr als Prinzenpaar dranzuhängen“, erklärt ihre Lieblichkeit. Ehemann Robert ergänzt: „Es ist schon ein angenehmes Gefühl, vom Verein erneut das Vertrauen ausgesprochen zu bekommen.“

Dass das Paar ein drittes Mal in Folge die Regentschaft übernimmt, blieb am Samstagabend noch ein Geheimnis. Ebenso das Motto der 54. Session, das LKC-Präsident Thomas Pursche allein der RUNDSCHAU zuflüstert. Wir wollen doch, dass alle Faschingsliebhaber beim Sturm auf das Rathaus und bei der Schlüsselübergabe dabei sind und dort erfahren, wie man sich in dieser Session zu kleiden hat, so Pursche.

Gemäß dem Motto „Ob Fernsehheld oder Serienstar – beim LKC sind alle da“ zeichnet sich hinsichtlich der Garderobe eine große Spannweite ab.

Mit der gestrigen Machtübernahme scheint der LKC gerüstet für die bevorstehende heiße Karnevalsphase vom 16. Februar (Kinderkarneval) bis zur Rosenmontags-Fete, am 4. März 2019. Dann wieder im Kolosseum, mit Karnevalskappen, amtierenden Prinzenpaar und natürlich auch einem dreifachen „Lübbenau – Helau“.